

**NOTA DE PRENSA**

## Jóvenes del segundo Bootcamp de eBIZ y la Universidad La Salle inician prácticas preprofesionales

- Fueron elegidos cuatro estudiantes de entre un grupo de 81 participantes del programa intensivo de formación en desarrollo de software iniciado el año pasado.
- Realizarán prácticas preprofesionales en áreas de desarrollo, calidad y automatización de eBIZ.
- El programa está orientado a desarrollar talento tecnológico joven con enfoque práctico, alineado a las necesidades reales del mercado laboral.
- Iniciativa consolida una vinculación estratégica entre la academia y la industria, y amplía las oportunidades a la juventud
- Ambas instituciones confirman una tercera edición para este año

Lima, 06 de febrero de 2026.- Como parte de su compromiso con la mejora continua del sector y el desarrollo de talentos y capacidades en la juventud peruana, eBIZ informó que concluyó la segunda edición de su Bootcamp tecnológico orientado a la formación de programadores *full stack*, realizado en conjunto con la Universidad La Salle. Como resultado, se seleccionó a cuatro jóvenes de este centro de estudios para que realicen prácticas en la tecnológica peruana.

Esta segunda edición del programa de formación intensiva orientado a desarrollar talento tecnológico joven con enfoque práctico, alineado a las necesidades reales del mercado laboral, fue realizado nuevamente gracias al convenio firmado entre ambas instituciones pertenecientes a La Salle. El programa, dirigido a estudiantes universitarios con conocimientos previos en programación, tuvo como objetivo preparar a los participantes como desarrolladores *full stack*, incluyendo capacitación en Java 17 junto con Spring Boot 3.4.x para *back-end* y Angular 15 para *front-end*, además del uso de PostgreSQL, Git, Bitbucket, Postman y DBeaver, bajo una metodología de trabajo colaborativo y control de versiones.

Valga recordar que un desarrollador *full stack* es un profesional que maneja tanto el desarrollo *front-end* (la parte visible con la que interactúa el usuario) como el *back-end* (la lógica del servidor y la base de datos) de una aplicación.

La capacitación a los estudiantes seleccionados en noviembre se realizó en modalidad remota durante cuatro semanas, con una carga de seis horas semanales, concluyendo en enero. Los participantes destacaron que el programa les permitió fortalecer no solo competencias técnicas, sino también habilidades tales como la resolución de problemas y el trabajo en equipo. *"Pude aprender algo nuevo con tecnologías demandadas y cómo entrarían en funcionamiento en la vida real con empresas que requieran de software con estos programas"*, comentó Josué Carlos Ramos Suyoc, uno de los participantes.

Durante la primera edición del *bootcamp*, realizado en agosto del 2025, participaron 32 estudiantes. De ellos, 20 aprobaron la capacitación y siete fueron considerados para prácticas preprofesionales. Esta segunda edición registró una mayor acogida: participaron 81 estudiantes en la convocatoria, 32 rindieron el examen, 17 aprobaron el programa de capacitación y cuatro estudiantes fueron elegidos para realizar las prácticas preprofesionales en el equipo de desarrollo, calidad y automatización de eBIZ.

Debido a esa creciente acogida, eBIZ y la Universidad La Salle confirmaron que se realizará una tercera edición este año, la cual incluirá la revisión de nuevas tecnologías con el fin de continuar fortaleciendo el ecosistema de formación tecnológica y la inserción laboral temprana del talento. El *bootcamp*, explicaron, consolida una vinculación estratégica entre la academia y la industria, ampliando las oportunidades a los jóvenes y fortaleciendo la presencia de la universidad en el ecosistema tecnológico.

*Con el ruego de su difusión*

Carlos Zúñiga – subgerente de Marketing, Comunicaciones y Experiencia +51 994 100 142

#### Sobre eBIZ

eBIZ es una empresa que en abril de 2026 cumple 25 años de experiencia en soluciones source-to-pay. Presentes en los procesos de transformación digital de empresas de diversos países de Latinoamérica, siguen refrendando su misión de brindar, con eficiencia y eficacia, soluciones que faciliten el relacionamiento y la transaccionalidad entre actores de las cadenas de suministro, innovando permanentemente mediante el uso de las TIC.

Sus soluciones de automatización y simplificación de procesos -que van desde la gestión de requerimientos de usuarios internos, pasando por la publicación de órdenes de compra, hasta la gestión y factoring de facturas- desarrolladas y probadas en campo con más de un centenar de las más grandes empresas del sector minero e industrial del Perú y la región, facilitan esta interacción dentro de nuestro Ecosistema de Negocios B2M, en donde participan junto con decenas de miles de proveedores, para potenciar oportunidades y así crecer juntos.

eBIZ cuenta con certificaciones ISO 9001, ISO 22301, ISO 27001 e ISO 37001, Huella de Carbono Perú – Medición 2019 del Ministerio del Ambiente, y es licenciataria de las marcas país Marca Perú y la sectorial Perú Xpert.

eBIZ es orgulloso miembro de la red internacional de organizaciones lasallistas, y destina la totalidad de sus utilidades para sostener el objetivo del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas de construir un mundo más equitativo.

#### Sobre La universidad La Salle de Arequipa

La universidad La Salle de Arequipa, parte de la Asociación Internacional de Universidades De La Salle, es una institución que recoge el carisma y la experiencia de la congregación a la que pertenece para hacer un aporte a la región Arequipa, al Perú y al mundo, a través de una casa que reciba a la juventud interesada en forjarse una profesión en un contexto de respeto, que apuesta por la creatividad, el talento y el deseo de superación. Por ello, tras las gestiones formales correspondientes, el 12 de agosto de 2011 le fue otorgada la resolución que permite su funcionamiento.

Hoy, la Universidad La Salle cuenta con carreras de alta demanda, tales como Administración y Negocios Internacionales, Derecho, Ingeniería de Software, Ingeniería Comercial y Ciencias de la Comunicación. Así también, tiene una escuela de posgrado y opciones de extensión y formación continua local e internacional.

#### Sobre el Instituto de Los Hermanos de las Escuelas Cristianas (los Hermanos De La Salle)

El Instituto de Los Hermanos de Las Escuelas Cristianas es una gran familia formada por 2.883 Hermanos que, junto con 100.000 educadores y numerosos colaboradores seglares alrededor del mundo, atienden a más de 1 millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1.100 obras educativas repartidas en más de 80 países. Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socioeducativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados –mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales– en todo el mundo.